

日本農業への期待と担い手の育成

無形文化遺産に登録された。日本人の食文化とそれを支えてきた農産物をもっと外国にアピールする機会もある。手間暇かけ愛情を注いだ、気配りの結晶ともいえる高品質の農業には高い倫理性が必要だ。

農業には高い倫理性必要

外と闘わなければならぬといはえない。問題はい家の老朽化が早いのとらない、海外に出ていかなくてはならない今、こいつた山は、住む人がいな

中山間地である。過疎化と同じで、土砂崩れも洪水も増え、急速に荒れてい

ない今の組織のがあるの自分達は、原店か、元直すことを

人間が食べ物を調達する手段として、狩猟と共に農業を始めるようになったのは、1万年以上も前に遡るだろう。時代とともに次第に効率よく我々が必要な食料が生産できるようになり、野生動物とは違った時間的余裕ができた。そこに文化が生まれ、新たな技術が加速度的に開発された。文化や文明の大元には農業

2014年
新春に想う



東京農業大學 學長

高野 克己氏

本学では、学生が卒業全てが農業はないが、新しい農業像をもつた。像をもつた。いきたい。農業のおかげで、あることがある。会に出て農業に就くも、その大発信できる。

見つめ直し自覚する年に

見つめ直し自覚する年に

自然に返すのかの判断が必要である。耕作放棄地も行政と関係機関が調整し、農地として貸すようなルールづくりが必要だ。先祖代々受け継いだ土地だからこそ、何もしらないほうが、逆に先祖に申し訳ないことだと思う。

工業化により日本が経済的に発展していく過程で、国は工学関係の教育に力を入れてきた。飛行機や自動車、原子力発電、石油資源開発等々、これらの農業は経営

育成する農学教育に、国金を出しても、人材育成にはあまり寄与していないのではないか。農学教育にもっとお金を注ぎ込むまいと、産業基盤としての農業や美しい中山間地は、日本からなくなってしまうだろう。

と技術の西方を兼ね備え必要に応じて次々に新し学科を設けてきた。では、諸産業の基礎になる農業という産業の人材を育成する農学教育に、国金を出しても、人材育成にはあまり寄与していないのが農業であることを理解する。生き物の命を預かる産業、人が口にする物を作る産業に携わる人には、非常に高い倫理性が求められる。食に対する安全にしっかりとし、するボリュームをもたなければならぬ。

2014年1月5日

A vertical calligraphic couplet in black ink on a light background. The characters are written in a bold, expressive style, likely cursive or semi-cursive. The top half of the couplet reads '國泰民安' (National Prosperity and People's Peace), and the bottom half reads '政通人和' (Government Affairs Smooth and People Harmonious). The characters are arranged in two columns per line.